Sehr geehrter Herr Danner,

wir wohnen inzwischen seit 5 Jahren in der Flughafen-Riem-Straße.

An dieser Ecke (Flughafen-Riem-Straße Ecke Vallettastraße) gibt es **große Gefahr** für die Unfällen mit Fußgänger und vor allem mit den Kindern.

Die Lieferwägen oder Autofahrer fahren einfach auf den Gehweg und es wird überall geparkt, weil sie ungehindert auf den Gehweg fahren können.

Auch die Schilder für Feuerwehr und Fußgängerzone werden ignoriert.

Ich habe es schon selber gesehen, dass mehrmals, die hier spielende Kinder, fast überfahren wurden.

Die Kinder spielen und rennen hier wild, weil man davon ausgeht, dass keine Autos kommen und plötzlich ist ein Auto da.

Was auch ganz schlimm ist, dass die Autos nicht mit Schrittgeschwindigkeit fahren, sondern ziemlich schnell unterwegs sind.

Bild 1:

Flughafen-Riem-Straße Ecke Vallettastraße.

Bild 2:

Rot markiert ist diese gefährliche Ecke eingezeichnet.

Bild 3:

Rote Pfeile sind die meisten Bewegungen der Kinder und die blaue Pfeile von Autos/Lieferwagen.

Bild 4:

Vorschläge für die Absperrpfosten.

Ich bitte Sie hierfür	eine Lösung zu schaf	en, gerne können w	ir uns auch vor	Ort treffen oder
telefonisch austaus	chen:			

Ich habe provisorisch einen Absperrband benutzt aber das bittet nicht den notwendigen Schutz.

Das ganze passiert vor meinen Augen und ich habe große Sorgen, dass hier was schlimmes passiert.

Wir müssen reagieren, bevor ein Unglück passiert.

Hiermit beantrage ich die Absperrpfosten für diesen Bereich.

Danke und Gruß,